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UNITECH-Maschinen GmbH
Clemens-Winkler-Straße 609116 ChemnitzTELEFON/PHONE +49 371 40029 0
info@unitech-maschinen.dewww.unitech-maschinen.deGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr Dr.-Ing. Tino Freigang (Geschäftsführer),Herr Dipl.-Ing. Micheal Gramer (Geschäftsführender Gesellschafter),Herr Dipl.-Ing. Michael Christoph (Vertriebsleiter)MITARBEITER/EMPLOYEES 20-49UMSATZ/TURNOVER 10-50 Mio. €EXPORT <10%ZERTIFIKATE/CERTIFICATES

STATUS Finalist | eigene Forschung/EntwicklungPRODUKTE Drahterodiermaschinen | Laser-Schneidmaschinen | Planung, Projektierung, Realisierung, Inbetriebnahme, Ausbildung von Industrieanlagen für die Metallbearbeitung | Flexible Drehzellen und -systeme für die Komplettbearbeitung | Fräs- und Bohrzentren |Sondermaschinen für die spanende Metallbearbeitung | Flexible Fertigungssysteme | Keilwellen-Wälzfräsmaschinen | Wälzschälmaschinen |Laser- bzw. PlasmaschneidzentrenABNEHMERBRANCHEN Land- und Forstwirtschaft | Maschinen- und Anlagenbau | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt |Transport-/Lagerwesen | Umwelt/EnergieFORSCHUNG UND ENTWICKLUNG Automation | Fertigungsautomatisierung | Fertigungsoptimierung | Fertigungstechnologien |Konstruktionen, Werkzeugmaschinen | Kooperatives Produktengineering | Maschinenkonzepte und mechatronische Komponenten |Prozessüberwachung und -regelung, Prozesssimulation und -optimierung, sensorgestützt | Sondermaschinenbau | Technologieentwicklung |Werkzeugmaschinen, Konstruktionen, Antriebe und SteuerungKURZPROFIL UNITECH ermöglicht als System- und Technologieintegrator eine flexible Produktion durch smarte Komplettlösungen für Zerspanung, Qualitätssicherung und Automatisierung. Wir sind damit seit fast 30 Jahren der vertrauensvolle Partner für das Drehen, Fräsen und Verzahnen. Klein-, Mittel- und Großbetriebe des allgemeinen Maschinenbaus, des Werkzeug- und Formenbaus, der Automobilindustrie sowie der Ausbildung profitieren von unseren technologischen Beratungen, Anwenderschulungen, der Instandhaltung und des Ersatzteilservices. Durch unsere geschätzten, hochqualitizierten Mitarbeiter und Partner sind wir in der Lage, prozessorientierte Sonderlösungen, Spindelbau sowie Retrofit vielfältiger Maschinen durchzuführen. Seit 2015 ist die UNITECH zudem FANUC-Systemhaus für RoboDrill-Maschinen.

STATUS Finalist | Own research/developmentPRODUCTS Wire-EDM machines | Laser cutting machines | Planning, launching, starting up and forming industrial systems for metalworking |Flexible turning cells and systems for complete machining | Milling and drilling centres | Special machines for metal cutting | Flexible production systems | Spline(d) shaft gear hobbing machines | Skiving machines | Laser or plasma cutting centresINDUSTRIES Agriculture and forestry | Mechanical and plant engineering | Vehicles/railway/aerospace | Transportation and warehousing |Environment/energyRESEARCH AND DEVELOPMENT Automation | Production automation | Production enhancement | Production technologies | Designs, machine tools | Cooperative product engineering | Machine designs and mechatronic components | Process monitoring and regulation, process simulation and streamlining, sensor-supported | Special mechanical engineering | Technology development | Machine tools, designs, drives and controlSHORT PROFILE As a system and technology integrator, UNITECH enables flexible production through smart complete solutions for machining, quality assurance and automation. We have thus been the trusted partner for turning, milling and gear cutting for almost 30 years. Small, medium-sized and large companies in general mechanical engineering, tool and mould making, the automotive industry and education benefit from our technological advice, user training, maintenance and spare parts service. Thanks to our valued, highly qualified employees and partners, we are able to carry out process-oriented special solutions, spindle construction as well as retrofitting of diverse machines. UNITECH has been FANUC system house for RoboDrill machines since 2015.




